

Cannst-Zeit.
05.02.14

Spendenübergabe an DRK-Bereitschaft

Mühlhausen – Der BDS Stadtbezirk Mühlhausen überreicht im zweijährigen Turnus eine Spende in Höhe von 500 Euro an eine gemeinnützige Organisation oder für ein Projekt für die Bürgerinnen und Bürger im Stadtbezirk.

In diesem Jahr entschied sich der Vorstand des BDS, diese Spende an Rolf Zondler von der DRK Bereitschaft Münster zu übergeben. Das DRK leistet seit Jahren im Stadtbezirk bei vielen öffentlichen Veranstaltungen den erforderlichen „Sanitätsdienst“ u.a. bei der vom BDS veranstalteten Kirbe. Ebenso führt das DRK Blutspende-Aktionen im Stadtbezirk durch.

Die Scheckübergabe fand im Rahmen des Neujahrsempfangs der CDU Stadtbezirksgruppe Mühlhausen statt. Bei dieser Veranstaltung traf-



Im Rahmen des Neujahrsempfangs der CDU Mühlhausen übergab der BDS 500 Euro an die DRK-Bereitschaft Münster.

fen sich unter anderem die örtlichen Politiker, Bezirksbeiräte aller Fraktionen im Stadtbezirk, die Bundestagsabgeordnete Karin Maag sowie

viele Vertreter aus Vereinen, Organisationen, Freiwilliger Feuerwehren, Rettungsdiensten, Polizei, Schulen, Kirchen und Presse.

Rolf Müller, der erste Vorsitzende des BDS, dankte in seiner Rede dem Bezirksbeirat für die gute Zusammenarbeit sowie der CDU Mühlhausen für die Möglichkeit, im Rahmen dieser Veranstaltung den Scheck an Rolf Zondler übergeben zu können. Den Verwendungszweck der 500 Euro überließ Rolf Müller bei der Übergabe den Empfängern.

Wie aber Rolf Zondler im Rahmen des Ausklangs des Rathausempfanges wissen ließ, wird er das Geld zur Finanzierung eines Defibrillators verwenden. Eine derartige Anschaffung kommt letztendlich wieder allen Bürgerinnen und Bürgern zu Gute. Nach dem offiziellen Teil fanden unter den Gästen informative und gute Gespräche in gemütlicher und fröhlicher Runde bei Wein und Brezeln statt.